

la bénédiction, à Saint-Alban de Portneuf, du nouveau couvent érigé en cette paroisse.

Dimanche, aussi, c'était comme la fête solennelle de la Tempérance, à Saint-Sauveur de Québec. La journée commença par une belle communion de 2000 hommes et jeunes gens. A la grand'messe et à l'office du soir, M. l'abbé Sauvageau, missionnaire diocésain, prononça des allocutions qui firent grande impression.

Le R. P. Jos. Lalande a été dernièrement nommé supérieur de la résidence des Jésuites, à Québec.

A Chicoutimi

Une récente et courte visite à Chicoutimi nous a permis de constater que la jeune ville, partiellement détruite par le grand incendie du 24 juin dernier, s'est promptement et magnifiquement relevée de ses ruines. Le quartier détruit s'est reconstruit presque en entier, et présente la meilleure apparence.

On a fini de poser les fondations de la nouvelle cathédrale, et les murs commencent à s'élever.

Le nouveau séminaire, tout de fer, de brique et de ciment, s'élève jusqu'au troisième étage. Ce sera un immense édifice, construit en brique d'Ecosse, sur un plan magnifique, et en un site idéalement beau. On y utilise tous les perfectionnements qu'a pu réaliser la construction moderne. En attendant qu'il puisse la recevoir, la communauté du petit séminaire, qui compte au delà de 350 élèves, est assez confortablement installée dans le collège des Maristes, au centre de la ville. A voir les dictées françaises, les « devoirs anglais », les thèmes latins et les « discours français » s'y élaborer toute l'année durant, on n'aurait pas cru qu'elle venait de passer par une catastrophe aussi terrible.